

健やかに年を重ねて一世紀

いつまでもお元気で

◎鬼北町最高齢者表彰

◎鬼北町敬老行事

うにしておられました。いつまでもお元気でお過ごしください。

また、長寿を祝い、数多くの労をねぎらう敬老行事の式典が9月9日から16日にかけて、町内6地区で盛大に開催されました。

今年は総勢3,668人

(男性1,460人、女性2,

208人)のお年寄りの方々

が招待されました。

式典では、甲岡町長のあいさつの後、百寿者1人、米寿者90人にお祝状と記念品が贈られたほか、長寿を祈念して万歳三唱が行われました。

車いすでの生活を送られていましたが、3食きちんと自分で食べられ、天気のいい日は散歩を楽しまれるそうです。訪問当日にはご家族の方も来られ、あおぞらの皆さんにも集まっていた

9月9日、甲岡町長がグループホームあおぞらを訪問し、篠崎ハルエさんにお祝状と記念品が贈られました。篠崎さんは現在103歳。

車いすでの生活を送られていましたが、3食きちんと自分で食べられ、天気のいい日は散歩を楽しまれるそうです。訪問当日にはご家族の方も来られ、あおぞらの皆さんにも集まっていた

だき、篠崎さんもうれしそ



これからもずっとよろしく

